

Le projet de pôle Bois-énergie, qui doit occuper 42 des 60 ha de la ZAC du Four-à-Chaux, à Decize, n'aboutira pas en 2016 comme prévu mais en 2018 au plus tôt. Il manque l'un des six éléments structurants du pôle : le producteur de pellets. Sans cette usine qui, en produisant de 75.000 à 100.000 t de granulés, absorberait une large partie de la chaleur "fatale" issue de la centrale biomasse, le projet est au point mort. La quête d'un autre industriel très gourmand de chaleur fait partie des solutions envisagées par Jean-Noël Le Bras, président de la [COMMUNAUTE DE COMMUNES SUD NIVERNAIS](#) et initiateur du pôle Bois-énergie, mais elle retarderait encore la naissance du pôle. Rappelons que ce projet de 60 M€ doit créer quelque 200 emplois.